

Anmeldung, Information & Beratung:



Reisewelt Sterr GmbH

Stadtplatz 7

94474 Vilshofen

Telefon 08541/9683-52

Telefax 08541/9683-53

E-Mail: info@reisewelt-sterr.de

www.reisewelt-sterr.de

Reiseveranstalter:

Bayerisches Pilgerbüro

Studienreisen GmbH

Postfach 20 05 42

80005 München

KGV-Studienreise

Auf dem Jakobsweg von Bilbao nach Santiago de Compostela

Reise in Zusammenarbeit mit TUI Travel Star – Reisewelt Sterr
Reisebegleitung durch Frau Eva Gerhardinger

Flug-/Busreise von Montag, 30.03. bis Montag, 06.04.2015

Leistungen und Preise:

- Flug mit Linienmaschinen der Iberia in der Economyklasse
- Unterbringung im Doppelzimmer mit Bad bzw. Dusche/WC in Hotels der mittleren und gehobenen Kategorie
- Halbpension
- Busfahrten lt. Programm
- Eintrittsgelder
- Eintritt und Führung im Guggenheimmuseum
- bp-Reiseleitung ab/bis München
- Reiserücktrittskostenversicherung

Reisepreis ab/bis München p. P. im DZ:

€ 1.599,-

Zuschlag Einzelzimmer

€ 250,-

Mindestteilnehmerzahl: 20 Personen

Sollte die Mindestteilnehmerzahl nicht erreicht werden, ist das Bayerische Pilgerbüro berechtigt, bis 21 Tage vor Reisebeginn die Fahrt abzusagen.

Rücktrittskosten nach Erhalt der bp-Buchungsbestätigung

Bis zum 61. Tag vor Reisebeginn:	10 %
vom 60.-31. Tag vor Reisebeginn:	15 %
vom 30.-21. Tag vor Reisebeginn:	30 %
vom 20.-11. Tag vor Reisebeginn:	40 %
vom 10.-1. Tag vor Reisebeginn:	50 %
am Tag des Reisebeginns oder bei Nichtantritt: des Reisepreises.	75 %

Dem Kunden bleibt es unbenommen, dem Bayerischen Pilgerbüro nachzuweisen, dass kein oder ein geringerer Schaden entstanden ist als die vom Bayerischen Pilgerbüro geforderte Pauschale.

Bei Stellung einer Ersatzperson bis zum 20.02.2015 fallen von Seiten des Bayerischen Pilgerbüros keine Mehrkosten an.

Beiliegend erhalten Sie die *Allgemeinen Reisebedingungen* unseres Reisekatalogs 2014.



Blick auf die Kathedrale von Santiago de Compostela (Bildnachweis: Bayerisches Pilgerbüro)



Mit dem Bus entlang des Jakobsweges – von Bilbao nach Santiago de Compostela

30.03. – 06.04.2015

1. Tag – Anreise

Flug über Madrid nach Bilbao. Wir lernen bei einer Führung durch das spektakuläre Guggenheim-Museum Meisterwerke der Kunst des 20. Jh. kennen. Anschließend fahren wir mit dem Bus nach Pamplona und können am Abend noch gemeinsam einen ersten Stadtrundgang unternehmen (1 Nacht).

2. Tag – Pamplona – Burgos

Morgens besichtigen wir Pamplona mit seiner Altstadt und dem Tor der Frankenpilger. Über die Anhöhe „Alto del Perdón“ kommen wir nach Eunate und gelangen von hier nach Puente la Reina mit seiner 900-jährigen Brücke und der Kirche Cruzifijo. In Estella haben wir Zeit für einen Rundgang, bevor wir am Kloster in Irache einen Schluck Wein vom „Pilgerbrunnen“ kosten. Die Fahrt geht weiter über Logroño und Santo Domingo de la Calzada, wo sich der Legende nach das „Hühnerwunder“ ereignete. Am Nachmittag kommen wir in die einstige Königsstadt Burgos (1 Nacht).

3. Tag – Burgos – León

Durch den Arco Sta. Maria erreicht man die Altstadt von Burgos. Hier bewundern wir die gotische Kathedrale, deren Türme an den Kölner Dom erinnern. Durch die Weiten der Meseta erreichen wir Hontanas. Mittags schauen wir uns eine Pilgerherberge näher an und fahren anschließend weiter nach Frómista, wo wir die Möglichkeit zu einem Pilgeressen haben (Aufpreis €20,-). Am späten Nachmittag erreichen wir León (2 Nächte).

4. Tag – León

In León, einer der schönsten Städte am Camino, finden während der Karwoche, der spanischen „Semana Santa“, viele Prozessionen statt. Besonders zu erwähnen sind die Prozession Cristo de las Injurias, bei der die Stationen des Leidensweges gezeigt werden, sowie die Prozession La Ronda und die Prozession Los Pasos. Die ganze Nacht des Gründonnerstags über verkünden ihre Brüder mit Glockenschlägen, Hornstößen und Pauken den Beginn des Festzuges am Karfreitagmorgen um 7.30 Uhr. Das Aufeinandertreffen der Heiligenfiguren des San Juan und der Virgen Dolorosa gehört zu den beliebtesten Momenten. Den Gründonnerstags-Umzug in Leon erleben wir hautnah mit.

5. Tag – León – Ponferrada

Nachdem wir die Kathedrale mit ihren berühmten Glasfenstern besucht haben, verlassen wir León. In Astorga unternehmen wir einen Stadtrundgang, bevor wir hinauf zum Pass von Rabanal gelangen. Es besteht die Möglichkeit, vom Bergdorf Foncebadón zum Cruz de Ferro auf 1500 m Höhe zu wandern. Hier legen die Pilger traditionell einen Stein ab. Anschließend fahren wir weiter nach Ponferrada, (1 Nacht).

6. Tag – Ponferrada – Santiago de Compostela

Über Villafranca del Bierzo fahren wir nach Herrerías. Der Grenzstein von Galicien auf der Passhöhe des Cebreiro auf 1300 m Höhe ist unser erstes Ziel. Nach einem Rundgang durch die urige Keltensiedlung O Cebreiro besichtigen wir die vorromanische Kirche Sta. María. Wir besuchen das Kloster Samos, bevor wir unsere Reise fortsetzen. In Sarria sehen wir das Magdalenen-Kloster. Über Portomarin und Villar de Donas fahren wir nach Melide und weiter zum Monte del Gozo, von wo wir einen ersten Ausblick auf die Kathedrale von Santiago haben. Nach der Ankunft in der Stadt des Jakobus laden wir zu einem ersten Besuch am Apostelgrab ein (2 Nächte).

7. Tag – Santiago de Compostela (Ostersonntag)

Unser Reiseleiter führt uns durch die Kathedrale und erklärt uns den einzigartigen „Portico de la Gloria“. Gemeinsam nehmen wir an der feierlichen Ostermesse teil. Am Nachmittag besteht Gelegenheit, die historische Altstadt auf eigene Faust zu erkunden.

8. Tag – Rückreise

Fahrt zum Flughafen von Santiago und Rückflug über Madrid nach München.

Reisedokumente: Personalausweis oder Reisepass

Impfungen: keine Impfungen vorgeschrieben